

Perhutani Sepakat dengan Saka Wanabakti Hijaukan Hutan Lindung

Mayzha - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 25, 2024 - 15:30



Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama dengan Gerakan Pramuka Saka Wanabakti Pangkalan Wongsokaryo Cabang Dinas Kehutanan (CDK) Wilayah Banyuwangi melakukan kegiatan penghijauan di sekitar mata air Seliro Hutan Lindung Petak 27a-1 RPH Licin BKPH Licin, pada (Senin 25/11/2024).

Dalam rangka menumbuh kembangkan semangat cinta hutan dan kelestarian

alam kepada generasi milenial generasi penerus bangsa dan sebagai wujud kepedulian [Perhutani](#) dalam pembentukan karakter rimbawan sejati kepada Gerakan Pramuka Saka Wanabakti, Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan penanaman bersama dengan Gerakan Pramuka Saka Wanabakti Pangkalan Wongsokaryo Cabang Dinas Kehutanan (CDK) Wilayah Banyuwangi di hutan lindung, tanaman yang ditanam dengan jenis Multi Purpose Tree Species (MPTA) yaitu tanaman yang memiliki banyak kegunaan, baik dari segi ekologi maupun ekonomi.

Tanaman ini dapat menghasilkan komoditas kayu dan buah, sehingga masyarakat dan habitat disekitarnya bisa memanfaatkan buahnya dengan tidak menebang pohonnya. Contohnya tanaman Durian, Kelapa, Manggis, Alpukat.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Asisten Perhutani (Asper) Licin, Suwadi,SH., mengatakan dengan menanam tanaman MPTS kita akan mendapatkan manfaat secara ekologi yaitu secara lingkungan karena kayunya tidak boleh ditebang selamanya karena ditanam di Hutan Lindung, dan yang terpenting mendapatkan manfaat secara ekonomi karena buahnya dapat dijual oleh masyarakat disekitar hutan.

“Selaku pamong Saka Wanabakti di KPH Banyuwangi Barat kami sudah terbiasa dengan adik adik Saka Wanabakti dalam kegiatan kepramukaan dalam kawasan hutan, kegiatan kali ini dengan melakukan penanaman atau penghijauan dalam kawasan hutan lindung,” ujar Suwadi.

Mohamad Arif Fajartono sebagai pamong Saka Wanabakti Pangkalan Wongsokaryo Cabang Dinas Kehutanan (CDK) Wilayah Banyuwangi mengatakan, kegiatan penghijauan ini sebagai wujud kecintaan Saka Wanabakti terhadap hutan.

“Kegiatan ini bisa menumbuhkembangkan rasa cinta tanah air dengan gerakan nyata cinta hutan melalui penanaman bersama, kami berharap kegiatan bersama dengan Perhutani KPH Banyuwangi Barat ini bisa terus menerus,” kata Kak Fajar. @Red.